

****Vereinsreise 6./7. September 2025****

Unsere Vereinsreise begann früh am Morgen mit erwartungsvollen und vorfreudigen Gesichtern. Gerüstet mit einem liebevoll gestalteten Rucksäckli, dank der Migros und Coop sogar gefüllt mit einer Zwischenverpflegung für die Fahrt, machten wir uns auf den Weg nach Sörenberg. Inmitten der beeindruckenden Natur wartete ein spannender Pfeil- und Bogen-Parcours auf uns. Nach einer kurzen Einführung in die Technik des Bogenschießens und den nötigen Sicherheitsanweisungen konnten wir unser Geschick auf dem Parcours unter Beweis stellen.

Mit jedem Treffer wuchs das Selbstvertrauen, während die frische Bergluft uns zusätzliche Energie gab. Bald bemerkten wir auch, dass einige geübte Jägerinnen unter uns waren, auch wenn besagte Frau ansonsten lieber vegetarisch unterwegs ist. 😊

Nach dem aufregenden Parcours und einem leckeren Mittagessen in der Sonne fuhren wir weiter nach Brienz. Dort unternahmen wir einen kleinen Rätselpaziergang an der Seepromenade und fanden ein gemütliches Café mit Blick auf den Brienersee. Es war der perfekte Ort für einen Aperitif und um die schöne Aussicht zu genießen.

Am Abend genossen wir ein feines Nachtessen, wobei natürlich der Schlummertrunk nicht fehlen durfte. In geselliger Runde ließen wir unseren ersten Tag der Reise Revue passieren und schlossen ihn mit fröhlichen Gesprächen ab.

Der folgende Tag stand ganz im Zeichen des Freilichtmuseums Ballenberg. Dieses beeindruckende Museum zeigt die vielfältige Kultur und Architektur der Schweiz. Beim Spaziergang durch die weitläufige Anlage entdeckten wir traditionelle Häuser, alte Handwerkstechniken und interessante Ausstellungen. Vor allem an der alten Handwerkstechnik «Klöppeln» fanden wir Interesse und staunten über das Geschick der klöppelnden Dame.

Voller neuer Eindrücke und schöner Erinnerungen machten wir uns schließlich auf den Heimweg. Ein großes Dankeschön an die Organisatorinnen Melanie und Stefanie für diese tolle Vereinsreise.